



輝け！北っ子！



「ふるさとを学ぶ」顕彰授業 実施 ～二本松青年会議所様 ありがとうございます～

23日、6年生を対象に「顕彰授業」が行われました。この授業は二本松青年会議所の協力の下、行われている授業で今年で8年目（7回目）になるものです。顕彰授業では、二本松少年隊のことを中心に学びます。霞ヶ城のお膝元の北小としては欠かすことのできない大事な学習の一つで、まさに「ふるさと学習」です。今回は青年会議所等から7名の皆さんにおいでいただき、授業をしていただきました。戊辰戦争の概要、会津白虎隊との違い、少年隊が編制された背景等、分かりやすく説明してくださいました。二本松少年隊のビデオ（紙芝居）などもあり、子ども達は集中して授業に臨んでいました。

少年隊についての事実を学ぶだけでなく、学んだことからグループで「戦争／命」や「ふるさと」についても話し合い、深い学びの時間となりました。今回の学習が、「二本松」を「ふるさと」を考える契機になってほしいと思っています。二本松青年会議所のみならず、ありがとうございます。

※YouTubeで「二本松少年隊 紙芝居」と入力して検索すると 子どもたちが見た紙芝居のフルバージョンを見ることができます。是非ご覧ください。



二本松市小学校陸上交流大会 ～投げて 跳んで 走って + 交流して～

24日、カントリーパークとうわにおいて「二本松市小学校陸上交流大会」が開かれました。素晴らしい天候のもと、市内16校の6年生が一同に集い、陸上競技を通して交流を深めました。運動会や他の活動と重なったりと6年生にとってはかなり忙しい日程の中での開催となりましたが、それぞれに精一杯がんばっていました。大会に参加できたことそのものが6年生にとって大きな喜びとなったはずです。6年生の皆さんお疲れ様でした。応援いただいた保護者の皆さん、本当にありがとうございました。また、控え場所の設置やテント設営などにもご協力いただきまして感謝申し上げます。



また、今回の大会は「交流」という目的もあり、競技終了後には、二本松一中学区の小学校（北小・南小・塩沢小）が集まって自作の名刺交換をしながら交流を深めました。